

INDUSTRIA JOSÉ DE LA VILLA INAUGURÓ AYER EL III ENCUENTRO REGIONAL DE MINERÍA DE CASTILLA-LA MANCHA

"La minería tiene que optar por la calidad"

El director general de Industria y Energía declaró que el sector tiene que lograr una mayor competitividad

R.A.
CUENCA

El director general de Industria y Energía, Javier de la Villa, declaró ayer en Cuenca que la minería de Castilla-La Mancha "tiene que optar por la calidad para mejorar su competitividad". Para ello, los materiales que se obtengan en la región tendrán que cubrir ciertos requerimientos técnicos para que los resultados en el mercado sean mejores, explicó el director general.

Javier de la Villa hizo estas declaraciones durante la inauguración del Tercer Encuentro Regional de la Minería de Castilla-La Mancha que por primera vez se celebran en Cuenca y que serán clausuradas hoy.

El director general de Industria y Energía añadió que, además de mejorar su competitividad, hay que hacer esta actividad compatible con la conservación del medio ambiente y no descuidar en ningún momento la seguridad en las minas, "para lo cual se requiere un esfuerzo en la formación y en la divulgación", manifestó Javier de la Villa.



Imagen de la inauguración del III Encuentro de la Minería, que se celebra en la UCLM.

Por su parte, el profesor de la Universidad de Castilla-La Mancha y director de los encuentros, Juan Coloma, aseguró que los recursos con los que cuenta la región "son más de los que pensa-

mos, y no se limitan al mercurio de las minas de Almadén".

Coloma calificó a la minería de "muy diseminada", y lo explicó señalando que se da una especie de minifundismo, ya que se cuen-

ta con muchas explotaciones con cinco o seis trabajadores en cada una de ellas.

Castilla-La Mancha cuenta con 301 explotaciones que emplean a 1.812 personas.

VETERINARIA

CSI-CSIF pide la resolución del concurso de traslados

EL DÍA
CUENCA

En un escrito remitido a la Consejería de Sanidad, el sindicato CSI-CSIF ha reclamado la resolución inmediata del concurso de traslado de los veterinarios, ya que después de transcurridos 16 meses desde su publicación, "muy a nuestro pesar aún no ha terminado la comisión los trabajos de valoración", según explican en una nota de prensa.

Desde CSI-CSIF se considera que la situación que se ha creado perjudica a la propia función pública de Castilla-La Mancha, así "como al ciudadano y, por supuesto, al propio funcionario, de tal forma que si no fuera por la profesionalidad de éstos hubiera incidido gravemente en la calidad del servicio", concluyen.

Renegociación

Por otra parte, el mismo sindicato ha pedido que se vuelva a retomar la negociación del acuerdo de funcionarización firmado el pasado mes de julio por la Administración regional, CC.OO. y ANPE. Según explican, el acuerdo ha generado una "creciente oposición" y un "patente descontento de gran parte del personal laboral de la Junta de Comunidades". CSI-CSIF se opuso a él por la falta de concreción de muchos temas relacionados con el proceso, por el rechazo a la creación de nuevas escalas y la aplicación de complementos personales transitorios a ciertas categorías.

ECONOMÍA



Taller informativo sobre el euro

La Federación de Asociaciones de Empresarios Conquenses (FAEC) no quiere que quede ningún cabo suelto de cara a la implantación del euro como moneda única en la Unión Europea, motivo por el cual impartió ayer un taller informativo sobre este tema. La acción formativa, que se celebró en el Hotel Alfonso VIII, contó con las ponencias de varios técnicos de la Federación.

BIENESTAR SOCIAL



Un premio por la igualdad

El delegado provincial de Bienestar Social, Juan Manuel Avila, entregó a Juana Abad y Nuria Vidal el primer premio y el accésit, respectivamente, del concurso de fotografía "Mujer y Publicidad", organizados por el Centro de la Mujer de Cuenca y que tenía como objetivo concienciar a los ciudadanos de la necesidad de que la mujer alcance una igualdad real con el hombre.